

Ministro barbadense de Economía Azul explora cooperación con Cuba



Bridgetown, 22 agos (RHC) El ministro barbadense de [Asuntos Marítimos y Economía Azul](#), Kirk Humphrey, recibió al embajador cubano Francisco Fernández, a quien ofreció una panorámica general sobre las prioridades de este nuevo ministerio creado tras el triunfo electoral del [Partido Laborista de Barbados](#) en mayo pasado, liderado por su primera ministra Mia Mottley.

Dicho ministerio pretende potenciar los beneficios económico-sociales de la industria pesquera, la actividad portuaria y los recursos procedentes de una explotación adecuada del Mar Caribe, incluida la energía oceánica.

El Ministro barbadense delineó diversos rubros en los que la cooperación bilateral con Cuba podría ser mutuamente beneficiosa, como el desarrollo de la infraestructura portuaria, nuevas tecnologías para fomentar las actividades de la pesca, estudios para la conversión y empleo de energía oceánica, así como las buenas prácticas para la restauración y preservación de la zona costera y las barreras coralinas.

Por su parte, el Embajador cubano agradeció la explicación de las prioridades barbadenses y el intercambio inicial efectuado, ratificando la voluntad del gobierno cubano para evaluar las distintas modalidades más beneficiosas que sean factibles de implementar para ambas economías.

Además, resaltó que existe una interrelación de estos aspectos con otras esferas en que existen instrumentos firmados para potenciar la cooperación, como son las de energía renovable, el turismo y las acciones para mejorar la infraestructura aérea y marítima que potencie la actividad económica intrarregional en el Caribe. (Fuente: [Cubaminrex](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/169716-ministro-barbadense-de-economia-azul-explora-cooperacion-con-cuba>



Radio Habana Cuba